



## Wallfahrt des Tiroler Landeskrippenverbandes in Aurach

**Am Samstag den 14. Juni 2025 organisierten die Krippenfreunde Aurach gemeinsam mit dem Landesverband der Tiroler Krippenfreunde die Landeswallfahrt in Aurach.**

Ab 10 Uhr versammelten sich die Teilnehmer der Wallfahrt bei Hochsommerlichen Temperaturen vor der Krippenwerkstatt in Aurach und wurden von den Krippenfreunden mit einer Agape empfangen. Die Fahnenabordnung vom Landesverband Tirol und dem Ortsverein Sölden, sowie Fahnenabordnungen der Feuerwehr Aurach, den Ortsbäuerinnen und dem Kameradschaftsbund waren mit dabei.

Pünktlich um 10:30 Uhr zogen die Abordnungen zusammen mit über 200 Teilnehmern aus nah und fern sowie unserem Diakon Manfred Prodingner von der Waldkapelle zur Pfarrkirche Hl. Rupert ein. In der Predigt ließ uns Diakon Manfred an seinen Gedanken zu den 3 Wörtern EINFACH – ANDERS – LEBEN teilhaben. Die Andacht wurde musikalisch von den „DIE OIMGOASSN“ umrahmt.

Im Anschluss trafen wir uns zum gemeinsamen Mittagessen im „Grand Tirolia Kitzbühel“ wo wir bei bester Bewirtung den Tag bei netten Gesprächen ausklingen lassen konnten. Ein großes Dankeschön an die Krippenfreunde Aurach, für die perfekt ausgeführte Landeswallfahrt.

Wir gratulieren den Krippenfreunden Aurach zu ihren 20. jährigen Vereinsjubiläum und wünschen ihnen für die Zukunft weiterhin viel Freude, Motivation und Tatenkraft für das Krippenwesen und unsere Gemeinschaft.

Melanie Schwarzenberger

Schriftführerin

15.6.2025